



## **REPUDIAMOS ENFÁTICAMENTE EL ATENTADO COMETIDO CONTRA EL CAI DE LA ARBORIZADORA ALTA**

Desde el Movimiento Defendamos La Paz repudiamos enfáticamente el atentado cometido el sábado 27 de marzo contra el CAI de la Arborizadora Alta, en Ciudad Bolívar.

Una niña y un niño muertos, quince ciudadanos hospitalizados y más de treinta viviendas humildes damnificadas, son la huella que dejan quienes no han comprendido que la violencia jamás será una solución y, por el contrario, genera repudio, frustración y dolor.

Se equivocan quienes pretenden desestabilizar aún más al país, y crear un clima adverso a los procesos democráticos de esta época electoral.

Defendamos La Paz convoca a la ciudadanía, a los partidos y candidatos a no ahorrar esfuerzos para que le democracia salga adelante, y su defensa a nadie le cueste la vida.

**Movimiento Defendamos la Paz**  
Colombia, 28 de marzo de 2022.

